

javascript\_inserting\_here

## [Contrexx Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Mit dem Elektroauto durch das Rhein-Main-Gebiet

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt (Lör) Manchmal trifft es die Richtigen: Ausgerechnet die erst im Sommer in den Ruhestand getretene Lehrerin Marianne Knieß, ein Urgestein der Hessenwaldschule, gewann bei der Einweihungsfeier für die neue Hessenwaldschule den Hauptpreis: Sie durfte den rein elektrisch betriebenen Renault Zoe 14 Tage lang nutzen. Der kleine Franzose hat immerhin 88 Pferdchen unter der Haube und fährt mit einer Batterieladung bis zu 400 Kilometer weit. Strahlend brachte die frischgebackene Pensionärin den Wagen zurück und übergab ihn Schulleiter Markus Bürger. Aber ein wenig Wehmut war auch dabei.... Foto Katrin Beilner

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)